

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 02/2016

Würzburg, 21. Juni 2016

bitbone AG: Seit 15 Jahren deutschlandweit kompetent in Informationstechnologien

Würzburger IT-Dienstleister feiert Gründungsjubiläum

Als bewährter und zuverlässiger Partner für Open-Source-Produkte und –Dienstleistungen konnte sich die bitbone AG innerhalb der letzten 15 Jahre etablieren. Seit seiner Gründung am 1. Juli 2001 bietet das Würzburger Unternehmen ein breites Spektrum aus den Bereichen Informationsmanagement, Infrastruktur und Security für Unternehmen und Organisationen mit bis zu 5.000 IT-Arbeitsplätzen.

Ein solides Wachstum begründet den Erfolg:

Vom Gründungsort, dem Technologiezentrum in der Sedanstraße in Würzburg, zog die bitbone AG 2004 in neue Räume in der Martin-Luther-Straße. Im Jahre 2014 folgte ein weiterer Umzug in die Prymstraße, da aufgrund des Mitarbeiterwachstums größere Räumlichkeiten erforderlich waren. Im Jahr 2001 mit 3 Mitarbeitern begonnen, ist die bitbone AG zu dem jetzigen Zeitpunkt auf insgesamt 30 Mitarbeiter gewachsen. Besonders in diesem Jahr kann die bitbone AG einen starken Zuwachs von zehn Angestellten, darunter zwei Auszubildenden verzeichnen. Mit der Erweiterung des Ausbildungsangebots im Jahr 2010 wurde die Ausbildung neuer Fachkräfte zu einem wichtigen Bestandteil des Tagesgeschäfts.

Auch für Sebastian Scheuring bedeutet der 1. Juli ein Jubiläum. Seit dem ersten Tag der bitbone AG ist er an der Entwicklung des Unternehmens aktiv beteiligt und verantwortet seit 2004 als Vorstand die Geschäfte der bitbone AG, seit 2007 gemeinsam mit Thomas Sprickmann Kerkerinck.

Von der Gründung an gehören Security-Lösungen zum festen Angebot der bitbone AG. Aus diesem Grund erwartet den IT-Dienstleister im September ein weiteres Jubiläum: 15 Jahre Kaspersky IT-Security in Würzburg. Gemeinsam mit Kaspersky Lab feiern die bitbone AG und ihre im Jahr 2008 gegründete Tochter 8Soft GmbH, ein Softwaredistributor ihre langjährige Partnerschaft.

Über die bitbone AG:

Die bitbone AG ist ein im Jahre 2001 gegründetes Systemhaus aus Würzburg mit Fokus auf Open Source und Linux. Dabei liegt einer der beiden Schwerpunkte im Bereich Standardtechnologien, die komplexe IT-Infrastrukturen bilden, wie z. B. Servertechnologien, Plattformen, Virtualisierung und Automatisierung. Zudem spielen auch die entsprechenden Securitymaßnahmen durch Monitoring, Backup, Firewalls sowie Antimalware eine große Rolle. Die bitbone AG arbeitet in diesen Bereichen eng mit den Partnern Red Hat, Univention, Puppet Labs, NoMachine, SEP, Sophos, Kaspersky u. a. zusammen.





Ein weiterer Schwerpunkt ist der Bereich Informationsmanagement, der Mitarbeitern alle Tools zur Verfügung stellt, die sie für eine effiziente Arbeit benötigen. Hierzu gehören Groupware, komplette E-Mail-Systeme und Archivierung. Die bitbone AG setzt auf namhafte Produkte auf Open-Source-Basis, wie z. B. Zarafa.

Pressekontakt bitbone AG:

bitbone AG

Telefon: +49 931/250 993-10 Fax: +49 931/250 993-199 E-Mail: <u>presse@bitbone.de</u> Webseite: www.bitbone.de

Bildmaterial:

1) Sebastian Scheuring, Vorstand der bitbone AG







2) Thomas Sprickmann Kerkerinck, Vorstand der bitbone AG



3) Gebäude der bitbone AG in der Prymstraße 3, 97070 Würzburg







4) bitbone Jubiläumslogo



